

Hitzefrei

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Der Wetterbericht kündigt für Donnerstag, 29.06. wieder sehr hohe Temperaturen an. Daher wird am **Donnerstag, 29.06.23 hitzefrei** sein. Der Unterricht endet für alle Kinder um **11.20 Uhr**.

Die dritten Klassen werden an diesem Donnerstagnachmittag keinen Schwimmunterricht haben.

Kinder, die nicht in Kernzeit oder Hort sind und nicht nach Hause können, werden von uns spielerisch betreut. Wir entlassen nur Kinder nach Hause, die von Ihnen eine Unterschrift auf dem unteren Abschnitt vorweisen können.

Ab Freitag, den 30.06.23 wird aber wieder Unterricht nach Stundenplan sein! Auch die Stunden mit den Lesementoren und die Nachmittagskurse finden regulär statt.

Bitte entschuldigen Sie diese neue Entscheidung, doch viele Eltern planen gerne im Voraus, daher war der Hitzefrei-Brief wichtig. Wetterbedingt reagieren wir aber selbstverständlich angemessen.

Liebe Eltern, es ist eine sehr schwierige Zeit und wir versuchen den Unterrichtsstoff in die kühlen Stunden zu packen. Die Kolleg*innen tauschen teilweise Stunden, damit die Hauptfächer stattfinden.

Die von der Stadt Leimen installierten Jalousien helfen zwar, das Lüften der Hausmeister um 5:30 Uhr ebenfalls, doch heizen sich die Räume leider extrem stark auf, so dass ab 8:00 Uhr schon wieder mindestens 30 Grad in den Zimmern sind. Wir werden den Einbau einer Klimaanlage bei der Stadt wieder beantragen.

Für weitere dauerhafte Lösungen, ohne Unterrichtsausfälle, diskutieren wir gerade in verschiedenen Gremien, der Elternbeirat wird in Kürze eine ausführliche Information erhalten.

Mit herzlichen Grüßen,

Angela Münch, Daniel Schäfer, Simone Kretz, Julia Gutzeit